



Les dollars de la campagne

Articles | Cahiers > Elections à l'américaine > Infographie
Le 8 décembre 2020 | Mise en ligne : **Thierry Verhoeven**

0.

Les campagnes électorales aux Etats-Unis ont toujours coûté très cher. En 2008, Barack Obama récolte beaucoup plus d'argent que ses prédécesseurs. Et depuis 2010, une loi permet aux personnes et aux entreprises de donner encore plus d'argent aux partis et aux candidats. En 2020, les chiffres ont explosé.

- Le coût des campagnes électorales pour la présidence des Etats-Unis



Lire aussi notre article : Pour 14 milliards de plus

• **Le coût total des campagnes électorales aux Etats-Unis**



Le "B" veut dire "billion". Un billion= mille millions=1 milliard

Exemple : \$12B= 12 milliards de dollars

En vert, le coût des campagnes électorales pour les députés et les sénateurs

En jaune, le coût des campagnes électorales pour la présidence des Etats-Unis